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 初めて平和行進にレンジャーとして参加しました。事前に参加したことある

先輩から色々聞いていたのですが、実際にレンジャーをしてみると歩くだけで

なく走ったり、交通整理など大変でした。行進中に保育園からの声援や普天間高

校からの声援で最後までレンジャーの仕事をやり遂げることが出来ました。 

沖縄の基地問題についても、歩くことで沖縄が抱える基地の大きさや騒音に強

く関心を持つことが出来ました。 

ひめゆり平和祈念資料館で学ぶことで戦争の悲惨さを想像することができまし

た。平和行進に参加して地元沖縄に住んでいて、自分はまだまだ分からない事だ

らけなんだと実感しました。これを機に基地問題や平和について活動していこ

うと思います。 


